



Serie de charlas Moving online

Regístrate en los seminarios de tu interés siguiendo los pasos que encontrarás a continuación:

Paso 1: Pulsa sobre Regístrate y participa. Esta opción solamente te aparecerá en caso de no estar registrado en el curso de [Moving online](#). Si ya estás registrado/a puedes ir al paso 4.

El screenshot muestra la interfaz de usuario del portal #MovingonlineBID. En la parte superior, hay una barra de navegación con tres botones principales: 'Gestión y Soporte', 'Preparando Docentes' y 'Preparando Participantes'. Debajo de estos, se encuentran pestañas para diferentes secciones: 'Bienvenida', 'Foro', 'Blog', 'Recursos', 'Charlas', 'Educación 1ª y 2ª' y 'Seminarios'. A la derecha, un recuadro rojo resalta un botón que dice 'REGÍSTRATE Y PARTICIPA'. El cuerpo principal de la página contiene el logo de BID (Mejorando vidas) y el hashtag #MovingonlineBID. Hay un mensaje de bienvenida: '¡Bienvenid@s a #movingonline BID hub!'. Se menciona la necesidad de hacer la transición hacia la educación en línea. Al final, se invita a encontrar recursos y una comunidad colaborativa. A la derecha del recuadro principal, hay un formulario de inicio de sesión con campos para 'Nombre de usuario / correo electrónico' y 'Contraseña', un checkbox para 'Recordar nombre de usuario' y un botón 'Acceso usuarios registrados'.

Paso 2: En la siguiente página pulsa en “Continuar” y [accede con tus claves](#). Si no te acuerdas de ellas dispones de una opción para recordarlas. Si no dispones de una cuenta, podrás [registrarla](#).

El screenshot muestra la página de 'Movingonline'. El encabezado es azul con el texto 'Movingonline'. Debajo del encabezado, se muestra el logo de BID y el hashtag #MovingonlineBID. El contenido principal incluye un mensaje de bienvenida y una invitación a encontrar recursos y una comunidad colaborativa. Se menciona la necesidad de hacer la transición hacia la educación en línea. Hay un recuadro con un botón azul que dice 'Continuar', resaltado con un recuadro rojo.

Recordar nombre de usuario
Acceso usuarios registrados
[¿Olvidó su nombre de usuario o contraseña?](#)
Las 'Cookies' deben estar habilitadas en su navegador [?](#)
Algunos cursos permiten el acceso de invitados

Paso 3: Para registrarte haz clic en “Matricularme”.

Opciones de matriculación

Movingonline



Tutor/a: [Cristina Alvarez Martinez](#)

La necesidad de hacer la transición hacia la educación en línea nunca ha sido tan importante y urgente como ahora. Aquí vas a encontrar una variedad de recursos y una comunidad colaborativa para apoyarte. Los recursos están categorizados de manera temática.

Hay una pestaña con la grabación de los webinars y la información de los siguientes que hacemos semanalmente (todos los jueves, no te lo pierdas!). Y dos pestañas más, una con nuestro blog y otra una herramienta glosario con otros recursos donde vamos recopilando nuevo material y en el que también puedes participar.

▼ [Para registrarte haz clic en Matricularme](#)

No se requiere clave de matriculación

[Matricularme](#)

Paso 4: Accede a la página [Charlas](#) y pulsa sobre la sesión en la que quieras participar.

Serie de charlas #movingonline

Acompáñanos en la Serie de charlas del Banco Interamericano de Desarrollo

Desde el grupo BID hemos creado la iniciativa #Movingonline BID, del programa de capacitación en línea, la cual consiste en apoyar la transición de la formación presencial a la formación en línea. Para ello, hemos creado un espacio virtual abierto en el que se encuentran diferentes recursos para apoyar a docentes, participantes y administradores de educación para avanzar hacia el eLearning de manera rápida y efectiva. Este espacio tiene además un foro de colaboración para resolver dudas y/o compartir experiencias o iniciativas de otras instituciones.

Aquí puedes visitar las grabaciones de las sesiones anteriores.

¡Reserva tu plaza!

A continuación te compartimos los enlaces para que puedas registrarte en cada charla. **Recibirás un correo de notificación cuando completes el registro**, de no ser así envía un ticket a **INDES HELP** para que podamos ayudarte.

1) **El aprendizaje activo en cursos masivos abiertos en línea**

Fecha: Todos los jueves

Hora: 12:00-13:00 PM Hora del este (EE. UU. y Canadá)

Paso 5: Pulsa sobre la opción “Regístrate”.

Presentadores: Stella Porto

Fecha: 25 de noviembre de 12 a 1pm

Próxima sesiones

Día	Hora	Seats available	Status	Options
25 de noviembre de 2020	12:00 - 13:00	249	Reserva abierta	Regístrate

Paso 6: Una vez hayas accedido, vuelve a pulsar en “Regístrate”.

Session date/time 25 de noviembre de 2020, 12:00 - 25 de noviembre de 2020, 13:00

Seats available 249

Duration 1 hour

Details Durante esta sesión conversaremos sobre los principales aspectos a considerar, como mi audiencia, características de mi curso, alcance, para seleccionar un sistema de gestión de aprendizaje online o LMS como generalmente se identifica. Vamos a revisar las funcionalidades de algunas plataformas, las más usadas y analizar en líneas generales que necesito saber para elegir una u otra.

Presentadores: Stella Porto

Reunión en Microsoft Teams

Únase en el ordenador o a través de una aplicación móvil
[Haga clic aquí para unirse a la reunión](#)

Notification Type Email Notification and iCalendar Appointment

[Regístrate](#) [Cancelar](#)

Paso 7: Te aparecerá una ventana confirmando tu registro en la charla y recibirás un correo electrónico de confirmación con todos los detalles. Para registrarte en más charlas puedes volver al Paso 4 y seleccionar una nueva sesión.